



Grußwort

der Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend,

Franziska Giffey

zum 15-jährigen Jubiläum des Jenaer Bündnisses für Familie

Berlin, 15. Mai 2021

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Engagierte,

15 Jahre Engagement für ein familienfreundliches Lebensumfeld in Jena. Mit Ihrer Arbeit beweisen Sie täglich, dass das Engagement für Familien eine Aufgabe ohne Verfallsdatum ist. Herzlichen Glückwunsch zum Jubiläum des Jenaer Bündnisses für Familie!

In den letzten 15 Jahren haben Sie zusammen mit Ihren Bündnispartnerinnen und -partnern viel erreicht. Dabei hatten Sie immer das Ziel vor Augen, das Lebensumfeld familienfreundlich zu gestalten und Familien nachhaltig zu unterstützen. Gemeinsam mit der Wirtschaft und der Wissenschaft tragen Sie erfolgreich dazu bei, Jena für Fach- und Führungskräfte sowie Studierende attraktiver zu gestalten. Durch Ihren regelmäßigen persönlichen Austausch mit Entscheidungsträgerinnen und Entscheidungsträgern in den Unternehmen der Region fördern Sie eine familienfreundliche Personalpolitik.

Sie wissen, was für Familien wichtig ist. Dazu zählt auch Ihr gemeinsames Engagement im Ausbau einer verlässlichen und guten Kinderbetreuung. Ein besonderes Anliegen ist mir die Umsetzung des Rechtsanspruchs auf Ganztagsbetreuung von Grundschulkindern. Hierbei freue ich mich auch über Ihren Rückenwind. Für uns im Bundesfamilienministerium waren Sie von Anfang an ein starker Partner, tatkräftig, verlässlich und innovativ. Dafür und für Ihren langjährigen Einsatz danke ich Ihnen sehr. Hier geht auch ein großer Dank an Sie, Frau Frommann, für Ihr langjähriges Engagement als Bündnismentorin für die gesamte Bundesinitiative.

Ich wünsche Ihnen und allen Beteiligten – trotz der aktuellen Herausforderungen – ein feierliches Jubiläumsjahr.

Mit freundlichen Grüßen

Franziska Giffey

Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend